



**Impuestos sobre Bienes Inmuebles Urbanos
y Vehículos de Tracción Mecánica**



Diario JAEN te ofrece este
magnífico juego de 14 utensilios
de cocina y recipiente contenedor.



Miércoles, 11 de Mayo de 2011 [Iniciar sesión](#) [Regístrate aquí](#) [Buscar](#) Tamaño + x -

INICIO	JAÉN	PROVINCIA	ANDALUCÍA	ESPAÑA	INTERNACIONAL	DEPORTES	CULTURA	SUPLEMENTOS	LA SEMANA
--------	------	-----------	-----------	--------	---------------	----------	---------	-------------	-----------

[Inicio](#) > [CULTURA](#) > [NOTICIAS CULTURALES](#) > Choque artístico para acercar el florecimiento cultural egipcio

Me gusta Share

Choque artístico para acercar el florecimiento cultural egipcio

MARTES, 10 DE MAYO DE 2011 11:32 GESTORDJ CULTURA - NOTICIAS CULTURALES

0
tweets

tweet

9

Share

0

Email This



Ricardo Marín, Inmaculada López, Francisco González, Asunción Jodar y Mercedes Valenzuela. Agustín Muñoz

Diana Sánchez /Jaén

Un impacto visual en el que se mezcla el arte contemporáneo con el patrimonio egipcio se expone en el Museo Provincial con la muestra de Asunción Jódar y Ricardo Marín. Una selección de treinta y un dibujos protagonizados por los sacerdotes portainsignias del Templo Horus en Edfú.

En una equilibrada ubicación en la que se fusionan las piezas escultóricas de arte ibero de Huelma, con la fachada renacentista de la Iglesia de San Miguel, de Vandelvira, se distribuyen, armónicamente, los treinta y un dibujos monumentales de la exposición Portainsignias de Horus del Templo de Edfú en

Egipto. Se trata de una selección del trabajo que muestran los autores y comisarios de la colección Asunción Jódar y Ricardo Marín, profesores de la Facultad de Bellas Artes de Granada. "El objetivo principal de esta exposición es mostrar cómo puede dialogar el arte contemporáneo y el patrimonio, que es algo que está vivo", manifiesta el coautor de la colección. El trabajo se enmarca en un proyecto de investigación de los autores, dentro de la Universidad de Granada, que es una de las instituciones organizadoras, junto a la Consejería de Cultura, desde la Dirección General de Museo y Promoción del Arte y la Fundación Euroárabe de Altos Estudios.

Para Marín Viadel es un trabajo que va más allá de una recreación del pasado: "Se puede ver como alrededor del Mediterráneo, que ha sido como nuestra unidad cultural y que sigue de actualidad, puede seguir construyendo el futuro", apunta el profesor, quien descata la importancia de los sacerdotes. "Eran las grandes figuras del momento: de la sabiduría teológica pero también de la ciencia, la literatura, la historia. De ahí, que desde nuestro punto de vista potenciamos la reconsideración de esa figura que consiguen mantener y crear la cultura. Y por eso seguimos investigando", confirma el comisario. La muestra es continuación de la que se presentó en febrero en el Museo Egipcio de El Cairo y que después pasó a diferentes salas de en Granada. En Jaén, la exposición cuenta también con la participación de la Universidad de Jaén, que desde el Vicerrectorado de Extensión Universitaria organizarán dos conferencias que girarán en torno a la muestra.

La directora general de Museos y Promoción del Arte, Inmaculada López, destaca que se trata de una muestra que se enriquece en cada lugar que se abre. Por su parte, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, valora la difusión, más allá del mundo de universitario, y el impacto de la muestra.

Hoy en Diario JAEN



¿Quiere saber quiénes son los ganadores de la Gala del Deporte?
En la edición impresa

Publicidad

De actualidad.- Expuestos a la luna

[LO + LEIDO](#)

[FOTO DENUNCIA](#)

[YOUTUBE](#)

[El PP pide la renuncia de Manuel López por incitar a la violencia](#)

[Un 'Tuenti' contra el maltrato](#)

[La implantación de Decathlon deberá esperar](#)

[Real Jaén.- El larguero evita el triunfo jiennense en el adiós en casa](#)

[Desmantelado un laboratorio de síntesis de cocaína](#)

[Un meteorito captado desde la UJA](#)

[Mar Vico, de Peal de Becerro, actuará en una cinta que se rodará en Jaén](#)

Comentarios

Buscar

¡Sólo los usuarios registrados pueden escribir comentarios!

Escribe tu comentario en Diario Jaén